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ATA Nº 764 DA CÂMARA MUNICIPAL DE FORMOSA DO RIO PRETO, ESTADO DA BAHIA. 

Aos 23 dias do mês de maio de 2023, às 18 horas, teve início na Sala de Sessões da Câmara 

Municipal de Formosa do Rio Preto a 11ª sessão ordinária do primeiro período legislativo de 2023. 
Presidida pelo Vereador Hermínio Cordeiro dos Reis, e secretariada pelos vereadores -Sandoval 

Queiroz de Souza (1º secretário), José Antônio Barbosa de Barros (2º secretário). O presidente 

saúda e agradece a presença de todos e pede ao 1º secretário para fazer a chamada dos 
vereadores. Ausentes os vereadores Manuela Fernandes, Joilson Rocha, Jose Edmilson e 
Hermínio Cordeiro que justificaram suas ausências. Com a presença dos demais Vereadores o 
Presidente declara aberta a sessão. NO PEQUENO EXPEDIENTE: Nada a constar. NO GRANDE 

EXPEDIENTE: Nada a constar. NA ORDEM DO DIA: encontra se prejudicada 
. CONSIDERAÇÕES FINAIS: O Presidente em exercício passou a palavra aos Vereadores. Com a 
palavra o Vereador Roberto Correia que diz que a pauta da sessão condiz com o povo no plenário. 
Cita os projetos de sua autoria que se encontram nesta casa, cita o projeto de emenda a Lei 
Orgânica e o projeto de Lei da ficha limpa. Requer que sejam colocados seus projetos em pauta. 
Fala que o Município não esta vazio como a pauta dessa sessão. Diz que por ele teria sessão todos 

os dias. Cita que todos esperam pelo projeto de lei do piso dos professores. Comenta sobre o 
projeto aprovado em sessão passada que aprovou reajuste de cinco por cento e noventa e três 
de reajuste já não estaria contemplando os professores. Espera que o gestor apresente ainda o 

projeto de lei que contemple os professores. Diz que se sente indignado pela ausência de 
respostas do Gestor Municipal. Soube informalmente que o prefeito municipal reajustou os 
percentuais da categoria de motoristas, mas que na realidade fez a retirada das CETs e concedeu 
assim o reajuste. Deseja a todos uma boa vaquejada. Que acontecerá nos próximos dias e que 
todos tenham paz. Pede cuidado no trânsito, atenção dobrada. Pois o trânsito ainda esta 

bagunçado. Agradece a todos. Com a palavra a vereadora Maria Rosita que saudou a todos e diz 
que comenta que não poderia deixar passar a situação que o Rio Preto se encontrou por algumas 

horas com sua agua escura, esclarece que a Secretaria de Meio Ambiente postou uma nota que 
foi uma bomba da agua que explodiu e que todos se omitiram o ocorrido. Que as aguas do Rio 
Preto estão cada vez mais prejudicadas com o agro negócio. Pede que a agressão do Rio seja 
controlada. Pede que a secretaria de Meio Ambiente esclarece o causador dos problemas e não 
se omita de tomar providencias. Relata que o Gestor esta arrumando a cidade para os visitantes, 
arrumando o centro e deixando os bairros e ruas mais distantes sem manutenção. Pede que o 

gestor disponibilize algum tipo de fiscalização para prevenir acidentes. Que os policiais possam 
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estar mais presentes. Diz que estranhou não ter pata para a sessão pois tem vários projetos para 

darem entrada nessa Casa. Deseja a todos uma boa festa e pede que seja rezado um Pai Nosso 
para abençoar a festa de todos. Com a palavra o Vereador Jose Antônio que cumprimentou a 
todos e comenta sobre as previas da vaqueja, cita anos anteriores que tiveram vários acidentes. 

Pede aos jovens que se empolgam com as bebidas alcoólicas e que não passem em sinal 
vermelha, que cumpram as regras de trânsito e demais regras. Pede a Deus proteção e segurança 
para todos os formosenses. Diz que já estão existindo vários pequenos roubos que todos se 
previnam. Deixa uma cobrança ao secretario de infra estrutura que melhore as ruas próximas do 

aeroporto, em questão de cascalhamento, iluminação e outras melhoria. Com a palavra o 

Vereador Sandoval Queiroz que saúda e agradece a presença de todos e diz que sobre a pauta 

vazia parece que é um político sem compromisso mas que é assim mesmo pois não fazer 
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nada a respeito. Comenta sobre a questão do Rio Preto, que realmente o relatório deixou a 

desejar na questão de dar nomes aos responsáveis. Diz que a respeito do trânsito de formosa já 
falou com o responsável, que realmente não tem sinalização. Que vai ser necessário que haja 
mais atenção e policiamento. Pede a Deus que proteja a festa de vaquejada, que todos possam 
passar em paz. Diz que sobre a fala de que o Prefeito "não quer falar com os professores" que 
não acredita que isso possa ter acontecido. O Presidente em exercício tambem pede a deus a 

proteção divina a todos que possam vir a participar. Para constar, eu, Melissa Camilo Dias, 
secretária ADOC, lavrei a presente ata que vai assinada por mim, pelo Presidente e pelos 

vereadores presentes. Ficando a próxima sessão ordinária para o dia 30 de maio de 2023. Sala 
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Hermínio Cordeiro dos Reis- Presidente AUSENTE NA SESSÃO. 

CPF- 476.100.855-53 

CPF-013.379.605-19 

CPF- 225.749.995-68 

Jose Antônio Barbosa de 

CPF- 808.749.671-04 

CPF- 006.104.235-84 

CPF- 222.641.915-20 

José Edimilson de Souza- AUSENTE NA SESSÃO 

CPF- 144.141.551-34 

Joílson Rocha de Souza- AUSENTE NA SESSÃO 

CPF-455.012.201-30 

Maria Rosita Azevedo de Araújo 

CPF- 282.075.135-00 

Manuela Fernandes da Rocha - AUSENTE NO 
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CPF- 892.241.405-72 

Lucimagno Nogueir9 da Silva 
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CPF- 663.413.021-34\ 
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